

2020年 秋の全国交通安全運動
令和2年9月21日(月)～同年9月30日(水)までの10日間
○ 交通事故死ゼロを目指す日：9月30日(水)

夕暮れ時に、交通死亡事故多発

- ◇ 10月～12月 午後4時～午後6時
- ◇ 歩行者・自転車 通勤・仕事中

輸送繁忙期に突入します！

- ※ 日没が早くなり、薄暮時間の事故が増加
- ※ 速度超過による、追突事故が増加
- ※ 疲れなどから、単独・正面衝突事故が増加
- ※ 忙しさから、急ぎ・焦りの危険な心理が発生

<子ども・自転車の『飛び出し』を、予測して、『スピードダウン』が重要>

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

「バック確認OK！」

「交差点確認OK！」

「積み降ろし確認OK！」

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆作業前、『事前打合せ』を行い、安全に作業を行いましょう◆

- 積み降し作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう

敷き鉄板の積み降し作業時 ユニック作業に注意しましょう
「吊り下」には、絶対、絶対… 入らないこと 『逃げ場』の確保

夜6時 交差点 左折の軽ワゴン車にはねられ

青信号で横断歩道を渡っていた77歳女性死亡

「当たる前に頭が見えた」 車運転の87歳女性を逮捕

- ◇ 交差点 左折時は、左後方からの横断歩行者、自転車に注意しましょう
- ◇ 左折は死角が多い！ ハンドルを切る前に確認！

2020/9/15(火) 19:15

14日午後6時すぎ、福岡県で、女性(87)が軽ワゴン車を運転して交差点を左折中、青信号で横断歩道を渡っていた女性(77)をはね、けがをさせた疑いで現行犯逮捕されました。はねられた女性は全身打撲などでおよそ2時間半後に死亡しました。警察の調べに対し、容疑者は容疑を認め、「当たる前に頭が見えた」と話しているということです。警察は、前方不注意が事故の原因とみて調べを進めています。

交差点 車と自転車が衝突

自転車の92歳男性が死亡

- ◇『交差点』 自転車は、止まらないかもしれません、「かもしれない運転」で、事故防止

2020/9/16(水) 12:05

15日午後2時頃、静岡県の交差点で車と自転車が衝突する事故がありました。この事故で、自転車の男性(92)が搬送先の病院で死亡が確認されました。警察によりますと、車側には一時停止の標識はなかったということです、当時の状況を詳しく調べています。

「ガタガタという音はしたが…」

深夜3時 T字路 牛乳配達中の軽自動車 ひき逃げ

はねられた男性、頭がい骨骨折で、意識不明の重体

防犯カメラの映像から容疑者が浮上

- ◇ 車に…「異常」が感じたら、すぐ車を止めて、車の周囲を確認しましょう

- ◇『深夜』、歩行者・自転車が、「いるかもしれない」、かもしれない運転で事故防止

2020/9/16(水) 12:17

15日午前3時半ごろ、大阪府のT字路で50代の男性を牛乳配達用の軽自動車ではねて、逃げた疑いが持たれています。男性は頭がい骨などが折れていて、意識不明の重体です。防犯カメラの映像などから、牛乳を配達中だった男性容疑者(78)が浮上しました。警察の調べに対し、容疑者は「ガタガタという音はしたが、人をひいたとは思わなかった」と容疑を否認しています。